

Le 7 avril 2021 De la part de M. STRAUSS, Directeur des soins de proximité de l'ARS Grand-Est

Madame, Monsieur,

Faisant suite à l'extension des mesures renforcées sur l'ensemble du territoire et à de nombreuses interrogations et sollicitations concernant l'accueil des enfants des professionnels de santé par les établissements scolaires, je vous précise qu'au regard des enjeux de continuité des soins l'ensemble des professionnels de santé de ville dépendant d'un ordre et/ou d'une URPS sont considérés comme des personnels indispensables à la gestion de crise.

En conséquence les professionnels de santé suivants, ainsi que leurs collaborateurs, peuvent dès à présent bénéficier d'un mode de garde pour leurs enfants, selon les procédures édictées par l'éducation nationale :

- médecins
- pharmaciens
- sages-femmes
- infirmiers
- masseurs-kinésithérapeutes
- chirurgiens-dentistes
- orthophonistes
- orthoptistes
- biologistes
- pédicures-podologues
- ...

Cette disposition concerne l'ensemble des professionnels de santé, quelque soit leur lieu et le mode d'exercice.

Vous pouvez présenter ce courriel aux établissements scolaires pour faire valoir ce que de droit.

Bien cordialement,

P/O M. STRAUSS,
Julie PICOT ou Aurélie TRAPPE-SINKEC
Assistantes de Direction
Direction Soins de Proximité
Tél : 03.83.39.29.45 ou 03.83.39.79.21

grand-est.ars.sante.fr



**RÉPUBLIQUE
FRANÇAISE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

